

CULTURE

PUBLIÉ LE 17 OCTOBRE 2018

PARTAGER CET ARTICLE



ACCÈS LIBRE

PAR POLITIS

#CINÉMA



ARTICLE PARU
DANS L'HEBDO N° 1523
DU 2018-10-17 17:30:36

VOIR LE SOMMAIRE

S'ABONNER

Cinéma méditerranéen

La 40e édition du Festival Cinemed se tient, comme chaque année, à Montpellier.

CET ARTICLE EST EN ACCÈS LIBRE. Politis ne vit que par ses lecteurs, en kiosque, sur abonnement papier et internet, c'est la seule garantie d'une information véritablement indépendante. Pour rester fidèle à ses valeurs, votre journal a fait le choix de ne pas prendre de publicité sur son site internet. **Ce choix a un coût**, aussi, pour contribuer et soutenir notre indépendance, **achetez Politis, abonnez-vous.**

La 40^e édition du Festival international du cinéma méditerranéen (autrement dit le Cinemed) se tient, comme chaque année, à Montpellier. Au programme, des courts et des longs métrages en compétition, des avant-premières (*En liberté !* de Pierre Salvadori, *Mon cher enfant*, de Mohamed Ben Attia, *La Vida lliure*, de Marc Recha, *Samouni Road*, de Stefano Savona...). Le jeune cinéma libanais sera à l'honneur, de même que le cinéaste espagnol José Luis Guerin. Le Cinemed accueille également Robert Guédiguian et sa tribu (Ariane Ascaride, Gérard Meylan, Jacques Boudet, Lola Naymark, Robinson Stévenin, Grégoire Leprince-Ringuet...) à l'occasion d'une rétrospective intégrale de ses films et d'une exposition qui lui est spécialement consacrée. En outre, une table ronde avec le cinéaste et sa troupe, animée par Christophe Kantcheff, se tiendra lundi 22 octobre.

Cinemed, du 19 au 27 octobre, Montpellier, www.cinemed.tm.fr